

Mélanges Religieux,



RESPICE STELLAM ; VOCA MARIAM.

Recueil périodique.

Vol. 3.

MONTREAL, 13 MAI 1842.

No. 24.

LE MOIS DE MAI, MOIS DE MARIE.

Avec le mois de mai, s'ouvrent, dans toutes les églises, les belles et touchantes cérémonies connues sous le nom de MOIS DE MARIE.

“ Déjà l'hiver est passé, dit le *Cantique des Cantiques*, les pluies se sont dissipées et ont entièrement cessé. Les fleurs paraissent sur notre terre.... la voix de la tourterelle s'est fait entendre.... le figuier montre ses premiers fruits naissants, les vignes en fleur répandent leur agréable parfum. Levez-vous, ma bien-aimée, (ô Marie !) vous qui êtes si belle, et venez.... Montrez-moi votre visage, que votre voix réjouisse mes oreilles ; car votre voix est douce, et votre visage plein de charmes (1).”

Et les pieux fidèles, comprenant ces poétiques paroles de la sainte Ecriture, ont voulu les accomplir... Ils ont voulu dédier un mois entier à l'auguste Vierge, afin de s'approcher plus souvent d'elle, et leurs cœurs choisirent le plus beau mois de l'année, celui où toute la nature se renouvelle, celui d'ailleurs où Marie n'avait aucune fête spéciale.

Quand on fait une offrande, dit le P. Lalomia dont on a plus d'une fois cité les gracieuses paroles et qu'on aimera encore à retrouver ici, quand on fait une offrande, on doit toujours présenter ce qu'on a de mieux : c'est

(1) Cant. des Cant. Chap. 2, II et suiv.